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海南发展股票为什么不涨——股票600209怎么回事啊！能
买进吗-股识吧

一、93年时买了6000元海南高速原始股，现在价值多少？没有具
体股数，只有金额，弄不明白，哪位资深股民帮帮忙

分两种情况：1.上市申购：6000元买到1000股，目前价位为16.59元，帐面股票应该
是1.7万元左右.2.内部认购：要看股票上市是是否分拆，如果不分拆，一般是一元
一股，目前股票应该是9.8万元左右.最可靠还是要与公司联系，及早解决问题.

二、002666最近股票交易逐步量大，但不上涨是怎么回事?

展开全部一，庄家第一次出货没有出清，现在利用股价下跌，很多人已经以为见底
的时候，就是有人接盘时，庄家再次集中出货所致。
二，有相当多的投资者，包括中长线买家在此时已经看清后市，在大量抛售筹码。
三，庄家已经感觉到做多时机已到，故意制造市场恐慌情绪，令投资者对市场感到
失望，从而大量抛售股票。
庄家趁机从低位捡取大量廉价筹码。
但据我分析，出现第一二个可能性要大一些，理由我就不多说了，大家心里都是知
道的。
出现第三个可能性只有是“利空出尽是利好”了。

三、推荐股票！海南高速/ 帮忙看看后市将如何发展

海南高速
目前相对来说处于一个阶段性的高位，结合大盘走势来说，有回调的意愿；
但整体角度来说，基本面还是不错的，三季度财报同比和环比都处于增长状态，而
持仓股东里面也有不少基金；
建议暂时关注为主，谨慎介入，顺势而为 福建南纸VS青山纸业 单就这两只股票而
言，个人比较看好福建南纸，三季度有不少基金在里面建仓，走势上看，福建南纸
受股东减持以及大盘走弱的影响，目前不能说已经到买入的最佳时机，同样建议关
注，但不推荐买入 马钢股份
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除非你想做长线，那么可以买入，否则最好不要去关注这类股票；
况且钢铁板块受到产能过剩，原材料涨价等等因素的制约，不建议买入，哪怕目前
大盘这一波下跌趋势到了尽头，开始反转上涨了，最好也不要关注此类股票，跌不
到哪里去，但暴涨也是无望的股票，属于保守型投资的股票

四、股票600209怎么回事啊！能买进吗

展开全部罗顿发展（600209） 投资亮点： 1、酒店管理：公司主营业务为酒店经营
与管理、装饰工程、油品销售以及网络产品的制造和销售。
公司下属的金海岸罗顿大酒店是海南省7家五星级酒店之一，公司在海南博鳌水城
大灵湖规划区万泉河畔的1800亩土地，用来兴建国际友好村、度假别墅区等项目。
2、名门世家商业广场项目：公司参与上海浦东名门世家商业广场项目。
上海时蓄公司与公司签订《项目合作协议》，协议约定双方共同经营上海名门世家
四期商业广场项目，公司以购买上海名门世家(四期)商业广场A、C 区房地产及该
房产的装修款共计14696.96万元出资，占38.53%，上海时蓄公司以上海名门世家(四
期)商业广场B、D、E区房地产价值2344.28万元出资，占61.47%。
截止08年12月底，已使用项目投资款5735.96万元，装修款2361万元以及补充公司流
动资金的1903.04万元。
负面因素：
1、行业影响：公司装饰业务受整体环境不景气影响，出现大幅度下滑。
综合评价：公司2008年度业绩亏损，主营装饰业务出现大幅下滑，系主要受整体环
境影响。
公司酒店业务方面，由于海南地区旅游业务2008年度同比增长，业绩保持良好，但
整体收入占比较低，中期谨慎关注。
中央出政策，刺激海南版块！ 个人感觉，未来还有行情！记得采纳啊

五、000886海南高速，这只股票怎么样

我就是海南的丶有海南股的 .用国泰君安 看A盘

六、请通俗解释一下上市公司不分红为什么投资者还要买它的股
票

                                                  页面 2 / 4



股识吧    gupiaozhishiba.com
 

简单说，股票实际上是一种权益，你买了股票就拥有了上市公司的一部分。
1 巴菲特公司股票不分红但是每年的净值都在增长，也就是公司增值了它的股票随
之增值；
2 赚取差价、收益分红、等待升值属于不同的操作方式，因人而异不能简单的概括
为投资还是投机，买股票的动机只有一个那就是赚取最大收益，所以取得分红不是
必要且唯一的。
3 买房子、买古玩字画也算投资，投资者买了这些东西不会想着分红吧，房子能出
租赚取租金勉强算分红，但是古玩字画哪里有分红呢？投资它们主要为的是将来巨
大的升值潜力。
4 储蓄是为了得到利息，而投资股票不只是为了利息，如果单纯为了收取分红，不
如把钱存银行，两者都是收取利息，不同的是股票风险大于银行。

七、海南作为经济特区为什么红不起来???

现在已经不错的了，海南在全国的知名度算是比较高的了，从我这么多年的观察来
看，是政府和岛民已经脱节了，岛民不理解政府的发展，受思想的禁锢，和素质不
能跟上！一个字“懒”！ 而政府又太吹嘘了，很夸大其辞，生活在海口的官员怎
么会知道下面的百姓是怎么生活的！ 真的在海南城市和农村的生活真是天壤之别
，要想搞或海南的经济就必须解决好海南的几百万的农民问题，让他们能富裕起来
！ 然而要他们能富裕起来并没有别的途径，致富是自己走出来的一条路别人帮不
上忙的！ 海南真的是个好地方，种子丢下去不怎么照料就能有收获，造成了人们
的懒惰，成天想着靠打奖来发点小财怎么会富起来？ 就算说的招上引资来带动，
可你想如果来了外商，他们是赚了钱当地人根本没什么收益，还是没从根本上解决
问题！ 正如当时的泡沫经济海口钱多的人都靠吃利息也能过！可是好景不长，因
为那本来就不是长远之策！
你看那些沿海的只要走出去的都发财了！侨乡文昌、琼海等！
真正的原因就是岛民自己的思想意识！就现在还很多人说哪里哪里比海南穷！
这样怎么会发展嘛！..... 你说是不？

八、为什么博鳌亚洲论坛刚开完，海南板块的罗牛山海南高速，
罗顿发展今天会大跌？

前期涨幅过大了呗
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九、为啥没有海南板块呢

我就是海南的丶有海南股的 .用国泰君安 看A盘
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